

個人質問

八街市活性化のためのロードレース大会を！

古場 正春



八街市ロードレース大会の見直しについて

考えています。

問 走る楽しさ、魅力あるロードレース大会は如何か。

教育長

ロードレース大会は、耐寒トレーニングの一環として、走る楽しさ・喜びを知るとともに、相互のふれあいを深め、あわせて健康増進と体力の向上を目的に開催され、平成20年度で31回を数えました。

本大会は10キロメートルの部、3キロメートルの部の部、2キロメートルの部の3コースで11部門を設け、年齢層を区分しているほか、親子で参加することができるようファミリーの部を設けるなど、多くの方が参加できるように配慮しており、本年度は277名の参加をいただきました。

今後とも、1人でも多くの市民の方に参加していただけるよう関係団体とも協議し、改善していきたいと

問 過去3年間の大会参加人数を伺う。

教育次長

平成18年度が255名、19年度が246名、20年度が277名です。平成20年度は、過去3年間で最高の参加人数をいただきました。

問 過去3年間の参加人員は、それほど変わっていない。八街市ロードレース大会の参加人数が多くならない理由をどのように分析しているのか。

教育長

ロードレース大会の問題点として挙げられるのは、女性の参加が非常に少ないという事です。しかし、走る女性が少ないわけではありませぬ。健康管理のためのジョギングやウォーキングをしている女性は多数います。ロードレース大会はレ

ースなので、敬遠されているのだと思われませんが、これからは、健康管理のために気楽に走ってもかまわな

い、そんなレースにしたいと思っています。

問 走り終えた選手に、来年も参加したいという感動を与えられたのか伺う。

教育長

ゴールされた方は、本当にすがすがしい顔をしていますので、大いに満足感を持っていただけていると思います。

問 魅力があれば、参加人数は増える。富里市等の近隣市町村のように、まちおこしの一環として、八街市の特産物をロードレース大会でPRしては如何か。

教育次長

現在、いろいろな案を模索していますが、まだ実施には至っていません。今後、関係機関と連携を取りながら、八街市の特産であるピーナッツ、またはキヤロットジュース等を地産地消も含めた中でPRしていく必要性があると考えています。

い、そんなレースにしたいと思っています。

個人質問

住民監査請求制度について

桜田 秀雄



監査報告書について

問 前回の市議会議員選挙において、公費で負担される選挙運動用自動車

の燃料費及び選挙用ポスター作成費が不当に請求され、市に損害が生じている可能性があるとして、市民団体から住民監査請求が提起され、調査した結果、棄却された。

住民監査請求制度の目的と仕組みはどのようになっているのか伺う。

監査委員事務局長

住民監査請求は、地方公共団体の長、その他の職員

の違法もしくは不当な財務会計上の行為または怠る事実について、その監査と予防、是正等の措置を監査委員に請求する権能を与えた制度です。当該地方公共団体の適正な行政運営を確保し、もって住民全体の利益を確保することを目的としています。

今回、市に損害が生じた

かについて、監査の対象とし、監査の結果、監査委員は請求人の主張は理由がないものとして「棄却」と判断しまして、平成20年6月6日付で、請求人にすでに通知して、かつこれを公表したところです。

問 監査対象事項について、請求者は事実証明目録として、岐阜県山

県市の選挙公費不正請求調査報告書を提出されている。その主な内容は、多くの候補者が葉書や他の印刷物など目的外に流用されたと記述されている。この目的外流用についても監査の対象とされたか伺う。

問

監査対象事項について、請求者は事実証明目録として、岐阜県山

県市の選挙公費不正請求調査報告書を提出されている。その主な内容は、多くの候補者が葉書や他の印刷物など目的外に流用されたと記述されている。この目的外流用についても監査の対象とされたか伺う。

監査委員事務局長

山県市は山県市でございます。八街市とは違います。八街市は請求人の請求に従って、監査委員が監査しました。監査結果はご答弁申し上げたとおりです。

選挙管理委員会 事務局長

印刷業者Fは平成20年5月16日に市に2名の候補分として41万7千546円を返還されている。私の分と、その他どなたの分か伺う。

公文書公開で開示できる情報ですので、この場での答弁は控えさせていただきます。

問 監査報告書によると、「候補者Eに対し、